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         対馬市農業委員会第１回総会議事録 
 

 

 １．開催日時  平成２７年 ４月２４日（金）午前１０時３０分から午前１１時２０分 

 

 ２．開催場所  対馬市峰地区公民館 ２階 講堂 

 

 ３．出席委員 （２２人） 

    １番 太 田 吉 雄    ２番 鬼 橋 孝 幸    ３番 桐 谷 善 明 

     ５番 畑 島 孝 吉    ７番 長 瀬  円      ９番 岡 村 高 史 

   １０番 松 村 英 二   １１番 吉 野  敏   １２番 阿比留なみ惠 

   １３番 佐 伯 武 久   １４番 佐 伯  理   １５番 永 留 縫 子 

   １６番 兵 頭  榮      １７番 御 手 洗  輝 美   １８番 糸 瀬 安 則 

   １９番 小 宮 貞 司   ２０番 小 宮 正 至   ２２番 須 川 久 己 

   ２４番 上 野 秀 一      ２５番 米 田 賢 明     ２６番 春 田 新 一 

      ２７番 中 村 國 安 

 

 ４．欠席委員 （５人） 

    ４番 小 島 喜 介     ６番 庄 司 幹 雄    ８番 初 村 重 政 

   ２１番 神 宮 教 子   ２３番 縫 田 和 己 

 

 ５．議事日程 

    第１ 議事録署名委員の指名 

    第２ 会期の決定 

    第３ 会議書記の指名 

    第４ 議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について 

       議案第２号 非農地証明書交付願いについて 

    第５ その他 

        

 ６．農業委員会事務局職員 

     農業委員会事務局長              春日亀 剛 一 

     農業委員会事務局参事兼課長補佐        庄 司 克 啓 

     農林水産部農林・しいたけ課主任        石 丸   真 

     中対馬振興部地域振興課副参事兼係長      中 村 龍 一 

     上対馬振興部地域振興課副参事兼係長      庄 司 伸 吾 
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 ７．会議の概要 

 

議  長     

 会長挨拶（省略） 

それでは、平成２７年度対馬市農業委員会第１回総会を開催します。現在の委

員定数は２７名、本日の出席者は２２名で、総会は成立いたしますので対馬市農

業委員会総会議事日程のとおり審議を進めます。 

 議事日程第１、議事録署名委員の指名ですが、私から指名させていただいて、

ご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

議  長     

 それでは、５番の畑島孝吉委員、25 番の米田賢明委員にお願いいたします。 

 議事日程第２、会期についてお諮りします。お手元に配布しております、議事

日程のとおり、本日１日にしたいと思いますが、ご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

議  長     

        異議なしと認め、本日１日といたします。 

 議事日程第３、会議書記の指名を行います。本日の会議書記に委員会事務局長

及び課長補佐を指名いたします。 

 つづきまして、議事日程第４、議案第１号「農地法第３条の規定による許可申

請について」を議題とします。 

 今回は３件でございます、事務局の説明を求めます。 

 

（事務局長挙手） 

 

事務局長    

それでは、議案書の１ページをお開き願います。  

 議案第１号、農地法第３条の規定による許可申請でございます。 

 番号１は、厳原町〇〇の○○さんから、○○さんに「畑６筆」を贈与するもの

で、経営面積は４，２０５平米でございます。 

 番号２は、１から２ページに表示しています、美津島町○○の○○さんから、

○○さんに「田４筆、畑５筆」を贈与するもので、経営面積は７，３２０平米で

ございます。３ページをお開きください。 

 番号３は、峰町○○の○○さんから同町○○の○○さんに「田３筆」を売買す

るもので、経営面積は１４，０２３平米でございます。 

なお、○○番○と○○番の○○さんの持分は６分の１となっております。 

 以上で説明を終わります。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

 

議  長     
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 事務局の説明が終わりました、番号１から地元委員さんの補足説明をお願いし

ます。 

 

（２番委員挙手） 

 

２番 鬼橋孝幸委員 

 議案第 1 号の番号１について説明します、今月の２１日に○○さん、農林・し

いたけ課の石丸さんと私で、現地を確認しました、譲渡人の○○さんと譲受人の

○○さんは親子関係でありまして、贈与による所有権移転の申請であります、何

ら問題はないと思いますので、審議の程、よろしくお願いします。 

 

議  長    

 番号２の補足説明をお願いします。 

 

（９番委員挙手） 

 

９番 岡村高史委員 

 美津島町○○の○○さんから○○さんに親子の贈与でございます。 

 ４月２１日に石丸さんと私と行政書士の方とで、立ち会いました、ご審議の程、

よろしくお願いします。 

 

議  長     

 番号３の補足説明をお願いします。 

 

（１５番委員挙手） 

 

１５番 永留縫子委員 

 番号３について、補足説明をいたします。４月２２日に庄司課長補佐、当事者

の○○さん、委員の御手洗さんと私の４名で現地確認をいたしました。 

 この農地は、平成５年の土地改良事業によりまして圃場整備がなされました、

その後の換地で登記手続きのおり、○○氏までの相続がなされていなかったもの

で、この土地につきましては、未登記のままであったが、この度、○○氏の相続

登記が完了したため、申請されたものであります。 

 どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

議  長    

 ただいま、地元委員さんの補足説明が終わりました、質疑等ございませんでし

ょうか。 

 

（質疑なしの声あり） 

 

議  長     

 質疑が無いようにありますので、議案第１号につきまして賛否を問います、本

案件に、原案のとおり許可することに、賛成の方の挙手をお願いいたします。 
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全員賛成でございます、原案のとおり許可することに決定いたします。 

 

議  長     

 続きまして、議案第２号「非農地証明書交付願いについて」を議題といたしま

す、今回は５件の申請でございます、事務局の説明を求めます。 

 

（事務局長挙手） 

 

事務局長    

 議案書の４ページをお開き願います、議案第２号、非農地証明書交付願につい

て、でございます。 

 番号１、申出人は滋賀県大津市○○の○○さんで、申請地は厳原町○○の畑、

１筆でございます。位置図、写真等は、６から９ページをご参照ください。 

 番号２、申出人は美津島町○○の○○さんで、申請地は同地区の畑、１筆でご

ざいます。位置図、写真等は、１０から１３ページをご参照ください。 

 番号３、申出人は美津島町○○の○○さんで、申請地は同地区の畑、１筆でご

ざいます。位置図、写真等は、１４から１７ページをご参照ください。 

 次のページをお開きください。 

番号４、申出人は上対馬町○○の○○さんで、申請地は同地区の畑、３筆でござ

います。位置図、写真等は、１８から２２ページをご参照ください。 

番号５、申出人は東京都新宿区○○町の○○破産管財人の弁護士、○○さんで、

申請地は上対馬町○○の畑、１筆でございます。位置図、写真等は、２３から２

６ページをご参照ください。 

 以上で説明を終わります。ご審議の程、よろしくお願いします。 

 

議  長     

 事務局の説明が終わりました、番号１から地元委員の補足説明をお願いします。 

 

（２番委員挙手） 

 

２番 鬼橋孝幸委員 

 議案第２号の１について説明いたします。３月１７日に申請代理人の○○さん

と農林・しいたけ課の前任者の阿比留さんと私とで現地を立会いました、図が６

ページから９ページに有りますので、ご覧下さい。 

 場所は○○から○○のトンネルの○○側入り口のすぐ近くになります、３０年

以上も手入れがされず、雑木等が生い茂っている状態で、農地として利用が出来

ませんので、ご審議の程、よろしくお願いします。 

 

議  長     

 番号２の地元委員の補足説明をお願いします。 

 

（１０番委員挙手） 

 

１０番 松村英二委員 
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 ２３日の午前１０時から申請者の○○さんと担当の石丸君と私で立会をいたし

ました、昭和６０年頃から耕作を放棄し、長年放棄されたままのため、雑草等が

生い茂り、原野の状態と成っております、周辺は川がありまして、大きな木も有

りまして、農地には不向きと思われますので、よろしく審議の程、お願いします。 

 続いて番号３を説明します。 

 申請者の○○さんと、同じく担当の石丸君、そして私と３名で立ち会いました、

現地は平成２年ごろから耕作されることがなく、放棄をされた状態で、雑草が生

い茂っている、周囲は森林で、傾斜も急なため、耕作地として利用できない状態

です、添付写真の奥の方になります、急な傾斜地になりますので、ご審議の程、

よろしくお願いいたします。 

 

議  長     

 番号４の地元委員の補足説明をお願いします。 

 

（５番委員挙手） 

 

５番 畑島孝吉委員 

 説明いたします、４月１６日に先ほど自己紹介されました、庄司係長さんと私

と２人で、現地を確認いたしました、これは、○○の○○の土地でございまして、

後継者がいないということで、２０数年前に植林されたものであります。 

 所有者は高齢であり、耕作意欲もありませんので、私的には問題ないと思いま

すので、よろしくお願いします。 

 

議  長     

 番号５の地元委員の補足説明をお願いします。 

 

（２５番委員挙手） 

 

２５番 米田賢明委員 

 議案第２号の番号５を補足説明します、４月１３日に上対馬の担当者の庄司さ

んと農業委員会の課長補佐である庄司さんと私、米田と３人が現地確認をいたし

ました。 

 これに書いてありますように、４９年頃に植栽されておりまして、私自身もそ

こが畑である認識はありませんでした、農地に復旧するのも無理だと思いますの

で、ご審議の程、お願いします。 

 

議  長 

ただ今、地元委員さんの補足説明が終わりました、質疑等はありませんでしょ

うか。 

 

（１８番委員挙手） 

 

１８番 糸瀬安則委員 

 地元委員さんに、お伺いしたいのですが、１３ページに現況写真が載っており
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ますが、この畑は、最初からこの高さでしたでしょうか、盛り土をしたように見

えますが。 

 

（１０番委員挙手） 

 

１０番 松村英二委員 

 ここはですね６０年頃に嵩上げをしています、それまでは、道路よりも低い農

地でした、私もその頃、農業委員をしていないので、分かりませんけど、許可無

く嵩上げされたと思います、今、現状では木が生い茂っている状態であります。 

 

（１８番委員挙手） 

 

１８番 糸瀬安則委員 

 この土地は、○○店のトンネル側になりますか。 

 

（１０番委員挙手） 

 

１０番 松村英二委員 

 いいえ、この土地は○○店の○○側になります、その前に１筆、農地がありま

す。 

 

議  長 

 他にございませんか。 

 

（質疑なしの声あり） 

 

議  長 

 質疑が無いようにありますので、賛否をおはかりいたします。 

議案第２号につきまして、原案のとおり交付することに、賛成の方の挙手をお願

いします。 

全員賛成でございます、原案のとおり交付することに、決定いたします。 

 

議  長 

 以上で、本日提案されました、議案を、皆様方には慎重に、ご審議いただき、

無事終了することができました。ありがとうございました。 

 つづきまして、議事日程第５、その他の事項ですが何かありませんでしょうか。 

 

（事務局課長補佐挙手） 

 

事務局課長補佐 

 （資料にそって、今後の国の動向及び農業委員による農地利用状況調査、所有

者の意向調査、非農地通知の方法等を説明する。） 

 

議  長    
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 質疑はないでしょうか。よろしいでしょうか。ないようにありますので、これ

をもちまして、本日の総会を閉会いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     会  長   中 村 國 安 

 

 

                     署名委員 

 

 

                     署名委員 


